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致：九龍城區議會 

  劉偉榮  主席 

要求收緊兩電《利潤管制協議》 

中華電力才剛於 1 月 1 日起加電費百分之 5.9，日前中華電力又公開表示由

於要增加天然氣發電，而氣源成本大幅上升，未來幾年，將會大幅增加電費。 

民協認為中華電力在有龐大盈利之下，仍不理市民反對，繼續計劃增加電費

完全是因為在《利潤管制協議》之下，政府給予中電一個不斷加價的空間。 

參考中華電力公布有關 2012 年的業績，民協注意中電在香港有大幅盈利，

相反則在澳洲市場有虧損，但結論竟是香港「在適當時候大幅增加電費」。 

民協認為政府應把握今年與兩電進行的《利潤管制協議》中期檢討，爭取一

個更公平的機制，否則只會讓兩電年年都加電費，加重民生困苦。 

謹此要求環境局局長於會議前 4 天作出具體的書面回應上述查詢，以便本

會委員有充裕時間參考資料。同時亦要求環境局派員出席，以便本會委員有充裕

時間就是項議題發表意見，及獲得相關部門的回覆。 
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